

飲酒運転の根絶 飲む前に車じゃないよね？再確認

飲酒運転は悪質な犯罪！



◎飲酒運転は、悪質、危険な犯罪です。

- ・飲酒は安全運転に必要な情報処理能力、注意力、判断能力を低下させ、運転に大きな影響を及ぼし、重大事故に繋がる危険を高めます。
一人一人が「飲酒運転をしない、させない、許さない、そして見逃さない」ことを強く意識して、北海道から飲酒運転を根絶しましょう。
- ・二日酔いでの運転も「飲酒運転」になります。アルコールチャッカーナなどを使用して身体にアルコールが残っていないことを確認しましょう。

◎飲酒運転は、運転者以外も処罰の対象！

- ・飲酒運転は、運転者だけでなく、運転者以外の人にも重い処罰があることを知っていますか。
車を運転するおそれのある人にお酒を提供したり、お酒を飲んでいる人に車を提供したり、飲酒運転の車に同乗した場合は、飲酒運転と同様に処罰の対象になります。

◎飲酒運転情報の提供を！

- ・北海道警察では、悪質な飲酒運転を根絶するために、「飲酒運転ゼロボックス」による飲酒運転情報や、飲酒運転根絶に向けたアイデアを受け付けて降りますので、皆様のご協力をお願いします。



天売駐在所
事故発生情報

令和7年

11月13日現在

人身事故 0件
物件事故 4件



赤
岩
灯
台



北朝鮮人権侵害問題啓発週間

12月10日～16日

拉致問題の解決のためには、私たち一人ひとりの強い思いが必要です。

島民のみなさまへ

冬期間の一部通行止めについて

島内を一周する道道天売島線が11月5日から来年4月中旬ころまでの間、一部通行止めとなっているので、ご理解とご協力をお願いします。

また、天売島内では風などにより、路面が非常に凍結しやすく、滑りやすくなるので、スピードをダウンしてスリップ事故を起こさないように気を付けて下さい。

詐欺電話がきたら#9110



ひとりで判断せず
家族・知人・警察に相談